



1657 Gran terremoto en el sur de Chile. Concepción queda destruido y el mar sale tres veces arrasando con los edificios. Mueren 30 personas

1798 Se declara la Independencia de la Capitanía General de Chile con respecto al Virreinato del Perú

1814 Se decreta el servicio militar obligatorio para todos los habitantes de Santiago, de 14 a 50 años; se divide la ciudad en 8 cuarteles y se ordena que en cada uno se forme un batallón o regimiento. El servicio duraría un año.

1814 Se dicta la Constitución de 1814, se dan facultades omnímodas al Director Supremo y se crea el Senado Consultivo

1817 Después de la batalla de Chacabuco es capturado en Las Tablas el gobernador español de Chile Marcó del Pont y enviado a Mendoza.

1832 Se dicta el reglamento interno para el Instituto Nacional

1843 Gran incendio en Valparaíso, con grandes perjuicios

1881 A los 30 años muere Manuel Joaquín Orella, nacido en Calera, que fuera segundo comandante de la "Covadonga" en el Combate Naval de Iquique de 1879.

1946 Se toman medidas para mejorar los servicios de agua potable en Valparaíso afectados con la baja del lago Peñuelas.

1955 Carlos Vera bate el record de Chile en salto largo, con 7,49 metros.

1968: El Aeropuerto Los Cerrillos, testigo de gran parte del desarrollo del transporte aéreo en Chile. LAN, se vestía de gala para recibir nuevos aviones. Este día, dos flamantes Boeing 727, los números 721 y 722, llegaban a Santiago procedentes de Estados Unidos, al mando de los Capitanes Ronal Lowery, René Bobe, Mario Bontempi y Hernán Tapia. Días más tarde estos aviones empezaban a prestar servicios en las rutas a Miami y Punta Arenas.

1974: Ataques Terroristas en Chile. Un número indeterminado de extremistas del MIR se enfrenta con una patrulla militar. A consecuencia de ello fallecen el Teniente de Ejército, Rodrigo Rodríguez Fuchslocher y el Soldado Conscripto de la misma institución, Manuel Astudillo Castro.

1975: Ataques Terroristas en Chile. En la comuna de San Miguel, extremistas disparan y dejan herido al Cabo 2º de Ejército, Luis Zúñiga Carvajal.

1977: Se obtuvo la autorización institucional para que el Club Aeronaval se trasladara a la Base Aeronaval de "El Belloto", lo que se concretó dadas las pocas facilidades y para la mejor preservación de los aviones existentes en Rodelillo.